

COMENTARIOS DEL FORMULARIO

Mejor Mamá o Papá del mundo

Agradecemos a todos los participantes por sus mensajes sinceros y por unirse a nosotros en esta celebración especial. Cada palabra de gratitud ha tocado nuestros corazones y ha enriquecido esta actividad. Sigamos compartiendo el amor y aprecio hacia nuestras madres y padres, ¡porque cada momento de cariño cuenta.



Agradezco infinitamente a mi mamá Anabelle Rojas, por absolutamente todo, su amor, su entrega, su comprensión, pero en especial por la pasión que siente por la enseñanza, ya que por ella yo soy docente en el INA y sigo sus pasos siempre buscando mejorar, innovar y comprender a mis estudiantes para así darles la llave para un mejor futuro para ellos y el país. Muchos de mis recuerdos de infancia son de ella enseñándome y siempre los llevo en mi corazón

Ana Gabriela Alfaro Rojas

Bueno de mi madre lastimosamente no la recuerdo, cuando ella falleció tenía yo 9 años y mi mente está bloqueada, pero por medio de mis hermanos sé que fui la consentida de ella, de mi padre hasta el día de hoy es un pilar muy importante, el asumió toda la crianza mía y la de mis otros 4 hermanos. Con mi padre comparto muchos paseos, reuniones familiares y muchas cosas más. Sería genial que me ganara esas entradas así de paso aprovecho y celebro el día de la madre y próximamente mi cumpleaños. Gracias ASEMINA.

Alejandra Morales Acuña

Mis papás para mí son pieza fundamental en mi vida. Han sido ejemplo del trabajo duro, de la entrega y del amor. Hemos enfrentado mucho retos a nivel económico y siempre han demostrado su fe y poner buena cara en medio de todo y buscando maneras de salir adelante.

Jéssica Ramírez Vargas

Con mami tengo muchos y es el acompañamiento cuando mi hija se graduó de secundario que siempre y en todo momento ella nos apoya.

Elvia Castillo Navarro

Con mami tengo muchos y es el acompañamiento cuando mi hija se graduó de secundario que siempre y en todo momento ella nos apoya.

Elvia Castillo Navarro

¡No sabes de las Fortalezas que tenías hasta que eres Madre! Es una aventura única, es una combinación de cansancio y gratificación. El coraje que florece en una madre es la mejor herencia a los hijas, nietas y mujeres a su alrededor. Sintámonos orgullosas de ser Madres cambiando nuestro mundo.

Gabriela Campos Espinoza

Mis papás me han amado y me dado más de lo que cualquier hija pueda pedir, siempre presentes, siempre apoyándome y me han mostrado la ruta para seguir mi propio camino hacia el éxito y mi realización. Mis papás son mi sol de primavera, llenan de esperanza cada uno de mis días.

Sharon Miranda Chavarria

Agradezco a mi mamita Azucena por todo lo que me ha enseñado en la vida. Por ser la primer persona que me amó y protegió. Aún recuerdo sus deliciosos "atolitos" que me cocinaba de bebé.

María Félix Iacayo Moya

Anécdotas hay muchas pero se me viene a la memoria el día que mi hijo nació, todo el mundo estuvo para él pero mi mamá estuvo para mí y lo sigue haciendo y agradezco a Dios por eso.

Hazel Rocío Mora Jiménez

Es una persona muy especial, además siempre me apoyo en todo, desde el kínder, increíble madre. Bendiciones

Carlos Luis Granados Zuñiga

Las madres son figuras cuidadoras, protectoras y comprensivas. Su amor incondicional y sacrificio desinteresado son aspectos que se aprecian profundamente.

Son una fuente de inspiración y sabiduría a lo largo de la vida.

Es esencial reconocer y valorar el amor y la dedicación que mi madre me ha brindado a lo largo de los años. Agradezco a Margarita por su amor inquebrantable y por el impacto positivo que ha tenido en mi vida, sin ella sería nada.

Ivan Retana Jimenez

Gracias a Dios por mi madre y por la salud de ella, y agradezco más a Dios por permitir a mi esposa de darme el mejor regalo de mi hijo el mismo día que nació agradezco mucho a Dios por este gran regalo, bendiciones para todos 😊.

Herald Eudes Mora Solis

Madre solo hay una, así como asemina solo hay una
Eder Gutiérrez Castillo

Mi mamá es una mujer de fe, y hace un esfuerzo por mantenerse cerca de Dios. Admiro eso de ella.

Viviana Villegas Carrera

A mi madre, que sufrió desde su niñez, pero a hoy ha demostrado su valentía, eso que me ha impulsado a seguir. Una vez siendo adolescente yo, mi madre desde una casita humilde en la que vivíamos dijo: -Ahí abajo haré una como la que quiero; hoy por hoy tiene su casa, una finquita con cabaña, y yo vivo en la casa en la que estábamos cuando ella dijo eso, casa ya remodelada y todo. Pero ella es mi inspiración, determinación. Ella es MI MAMÁ MAYELA.

Gabriela Picado Cordero

Amor incondicional, la mejor de todas ❤️

Cristian Villalobos Chaves

Mi mamá es la mejor sus consejos siempre sabios me ayudaron hacer la persona que soy hoy día.

Nelson Calderón Ugalde

Papi y mami, siempre lucharon por mi bienestar aún siendo personas humildes y sin escolaridad lograron encaminarme en el estudio, acompañado de buenos valores y amor incondicional, doy gracias a Dios por la existencia de mis padres.

Albertina Cruz Casco

Mi mejor amiga mi madre

Silvia Elena Murillos Masis

Mami, desde el cielo vela por mi, me enseñó a ser primero a ser mujer, luego esposa y luego madre, me amo tanto como a todos sus hijos nietos y hoy esa estrella luminosa no deja de brillar para mí. En mí ❤️ siempre mamá.

Elizabeth Monge García

La más cariñosa del mundo ❤️

Roger Jiménez Rojas

Es una mujer luchadora.

Carolina Hernández Espinoza

Mi mamita es única . Ella me ha enseñado la espiritualidad, la bondad , la valentía la determinación y muchas cosas más . Mis papitos han estado siempre conmigo y me han apoyado en todo lo q he hecho . Han sido incondicionales y han formado la bella familia q tenemos ❤️ . Como anécdota mi mamá nos llevaba a caminar a una finca aquí en Grecia , era toda una aventura . Desde ahí mi amor por el senderismo y l naturaleza 🌿

Sundry Zeledon Gonzalez

Mami, solo puedo decir gracias, cuando papá murió, yo aun soltera me prometí no dejarte sola , quedarme siempre a tu lado, según yo para protegerte, pero luego me case, tuve hijos y quien siempre me ha protegido y cuidado eres tu, siempre cuidando con mucho amor a mis hijos cuando estoy de gira, eso te lo agradezco con toda mi alma y mi corazón, porque me puedo ir tranquila, sabiendo que están bien protegidos por la mejor abuelita, gracias por tanto sacrificio y amor para con tu familia, te mereces lo mejor en esta vida... TE AMO

Lady Melissa Candray Fallas

Mi mamá es la más linda, luchadora y valiente de las m amás

Grace Sandí Chacón

Son lo mejor que me ha dado la vida, mi padre murió hace 22 años pero mi madre aún vive y con toda la pata (90años)

Mario Enrique Peraza Rodríguez

Aunque ya no están con migo, su huella vive presente en mí.

José Porras Pacheco

Lo más maravilloso en este día debla madre y padre, el fruto de la vida.

Ingrid Sofía Robles Rivera

Mi santa madre cita, tan esforzada , tan fuerte, agarradera de Dios con fuerza.... ya en sus ojos se ven nubecitas ,su pelo blanco, arrugas en su frente, su corazón es dulce. Dios me la cuide y bendiga siempre.

Ines Vargas Molina

Mis papás ambos son personas que solo han tendido muestras de amor, solidaridad y apoyo. Han sido enérgicos y disciplinados. Siempre desde un amor incondicional. Soy bendecida por tenerlos a ambos a mi lado.

Jeanina Piedra Romero

Mi mamá es increíblemente luchadora y optimista, después de la muerte de mi papá y mi tío pensé que habría un cambio negativo, pero no fue así su dolor lo convirtió en fortaleza y sigue sonriendo y feliz a pesar de lo vivido, es mi ejemplo a seguir, también es emprendedora y se esfuerza todos los días por salir adelante, la admiro y amo mucho 🍀❤️

María Fernanda mata Valverde

Ella siempre velaba por el bienestar de la familia, a costa de ella; siendo la primera sacrificada

Jhonny Cubero Ureña

Cuando te fuiste mami, algo de de mí también se fue, son 13 años de ausencia, no hay nada como cariño de una madre.

María Monserrat Mora Gamboa

Desgraciadamente mi madre descansa en los regazos del Señor desde hace 18 años. Yo solo puedo recordar el amor que a diario me daba. Aun y cuando estaba en etapa terminal, la recuerdo haciendo el esfuerzo por levantarse en la mañana para hacerme el almuerzo para ir a trabajar al INA. Yo le pedía que no se levantara y que se acostara pero ella insistía hasta que un día ya no pudo más y no se levantó. Cuando alguien diga que Dios no existe, diganle a esa persona que Dios sí existe y su amor se refleja por medio de nuestras mamás y papás

Wilbert Carrillo Sánchez

Por haberme dato todo lo que estuvo en tus manos.

Wagner Solórzano Morera

Debo agradecer el quedo de mi vida, y que nunca sentí que me hizo falta nada.

Ana Villegas Ceciliano

Durante 10 años fui hija única, cuando mis papás me contaron que iba a tener una hermanito / nita no quería, nació mi hermano y mi mamá dejo de ser mami para convertirse en MIMA, cuando mi hermano lloraba decía Mi mamá, mi mamá y se quedó MIMA! ❤️

Ahora en la familia solo la conocemos como MIMA ❤️.

Katharina Maria Acosta Quesada

Para mi, mis padres son todo en mi vida, siempre fueron mi apoyo incondicional, hoy en día soy el apoyo de ellos, gracias a los frutos que sembraron en mi 🍀 Ahora me corresponde recompensar todo el amor y apoyo que ellos me dieron.

There María Álvarez Rojas

Mi papá se dedica a la construcción desde hace muchísimos años y recuerdo que nos daba trabajo a mi hermano, mi primo y a mi pero nos dejaba dormir una hora luego de almorzar y quien llevaba realmente la carga del trabajo, era el le agradezco porque eras muy pequeños y poco a poco nos enseñó la responsabilidad y la alegría de ganarse un sueldo, con el trabajo, de construcción logro cría un ingeniero, un abogado y un excelente mecánico

Tony Alpizar Carmona

Gracias mamá por lo que soy!!!

Andrea Mora Alvarado

Yo amo a mis papás con todas mis fuerzas, me encanta verlos juntos, recuerdo siempre ir a misa en familia y luego pasar a comprar el diario para luego ir a visitar a mis abuelos y llevarles algo rico 🍷

Ana Yancy Vargas Marín

Bendito Dios que todavía puedo hacer recuerdos con ellos, de niña recuerdo los días previos al 24 de diciembre ellos se iban en busca de nuestros regalitos para nochebuena y mis hermanos y yo permanecíamos en casa con demasiada ansiedad por encontrarlos, solo que mis padres siempre han sido muy precavidos nunca los logramos ver antes.

Grace Monge Guillén

Por haberme dado todo lo que estuvo en tus manos.

Wagner Solórzano Morera

Mis papás ambos son personas que solo han tendido muestras de amor, solidaridad y apoyo. Han sido enérgicos y disciplinados. Siempre desde un amor incondicional. Soy bendecida por tenerlos a ambos a mi lado.

Jeanina Piedra Romero

Mi hermana y yo somos de 11 meses de diferencia y siempre recuerdo cuando mi mamá nos llevaba donde la tía para que nos hicieran ropa exactamente igual, las dos nos vestían igual porque sino nos peleábamos. Recuerdo que nos encantaba jugar con barro, a veces ni mudaba y peinaba todas lindas nos íbamos para el patio a jugar con barro y llegábamos muy sucias y nos quería pegar y nosotras corríamos para donde la abuela que nos defendía, ahora pienso todo el es que ella hacia y me da pesar.

Damaris Cambroner Arias

Doña Mami, la mejor del mundo mundial! Dio su vida entera por el bienestar de sus hijos, amorosa, cuidadora, luchona, jocosa y extraordinariamente valiente. Vuela alto hasta nuestro Padre a celestial y disfruta del Paraíso. Te amo.

Ana Yancy Ortiz Arrieta

Mi mamá para mi es mi todo, mi amiga y apoyo incondicional, la mejor abuela que Pueden tener mis hijos. Ella entrega el corazón en todo lo que hace.

Recuerdo el día de mi defensa de Licenciatura cuando (aún no sé porqué) uno de los evaluadores me preguntó qué significaba mi mamá para mí, yo con mucho asombro porque la pregunta no tenía que ver nada con mi tema, me puse a pensar que responder y se me hizo un nudo en la garganta y lloré, no pude responder, porque mi sentimiento y agradecimiento por ella es inmenso.

Mami TE AMO y agradezco a Dios haberme puesto un día en tu vientre.

Sharon Sandoval Barrantes

Compartir con nuestras madres y padres, en familia los 363 días del año, y de nuestras vidas. Hasta que Diosito nos preste vida. Bendiciones a todas y todos.....

Marielos Bermúdez Araya

Ir a la iglesia y luego ir por un cono

Alicia Castro Ocampo

Dios me dio al mejor papá del mundo!!

Vannesa María Monge Castillo

Un ejemplo de vida, perseverancia, amor, rectitud, esperanza. De estar siempre para cada una de sus hijas, sus abrazos, sus chinos, sus palabras. Gracias mamá por todo lo que nos das y sigues dando. Te amo mucho!!

Sintia Mora Segura

Felicidades a todas las Mamás

Olivier Duarte Pizarro

Mi mamá siempre no educó y ayudo a salir adelante.

Rafael López Rodríguez

Hace un año y 7 meses partió al cielo y todavía la extraño y la recuerdo como si estuviera con nosotros

Claudio Murillo Agüero

Un papá increíble de pocas palabras pero mucho amor, quien sacaba su tiempo para enseñarte a jugar y con enseñando que en la vida hay que luchar, un gran ejemplo de hombre y una mamá estricta pero llena de amor.

Shirley Sibaja Pérez

Mi mamá es la mujer más maravillosa. Siempre me enseñó a superarme y a creer en lo que hago. La amo y pido a Dios que me la guarde y conserve

Grettel Fonseca Roldán

Los mejores del mundo, gracias por estar siempre ahí y por tanto apoyo.

Andrea Alvarado Zamora

Mil veces volvería a elegir a mi madre, en esta y mil vidas. Nadie más que ella es mi inspiración para seguir adelante y no imagino mi mundo sin ella. Mi madre llego hasta 6to y a mi me ayudo a estudiar hasta 1 del colegio, como no amarla

Johnny Orozco Villalobos

Bendito Dios que todavía puedo hacer recuerdos con ellos, de niña recuerdo los días previos al 24 de diciembre ellos se iban en busca de nuestros regalitos para nochebuena y mis hermanos y yo permanecíamos en casa con demasiada ansiedad por encontrarlos, solo que mis padres siempre han sido muy precavidos nunca los logramos ver antes.

Grace Monge Guillén

Mi mamá es una guerrera de la vida, un ejemplo a seguir, nos sacó adelante a mis hermanos y a mi con mucho esfuerzo y sacrificio. Gracias mami... Te amo

Karen Sánchez Herrera

Dios bendiga a mis padres por darme la vida

Anllury Rodrigo Molina Molina

En estos días cuando se celebra el día de la madre, a los que hoy no la tenemos, nos duele pero también nos trae tantos buenos recuerdos.

Giovanni Guillén Solís

Son personas super amorosas que han dado todo por sus hijos. Los amo con todo el corazón y les agradezco sus esfuerzos para que hoy yo sea la persona que soy...

Heilyn Grisela Solís Briceño

Gracias a mi mamá, alcancé mis sueños

Guisella Villalobos Jauberth

Ambos son mi motor para seguir adelante, a ellos le debo tanto amor, tanto apoyo para cumplir mis metas.. siempre están para escuchar , jalarme las mechas jejej cuando lo necesito... son mi inspiración.

Andreina Rivera Galván

Recuerdo que de niño mi mama me llevaba a la feria a ayudarle a cargar las verduras y me enseñó a ser ordenado.

Gerardo Eduver Cascante Garcia

A mi mamá que siempre nos esperaba con el almuerquito cuando salíamos del colegio, siempre estuvo ahí para cualquier necesidad y consejo, mi apoyo incondicional, mi mejor amiga. Te amo mami.

Paola Rivera Brenes

Te extraño Pa

Floria Vega Soto

Me acuerdo que de niño mi mamá me llevaba a la feria para ayudarle con la carga y una vez a coger café con ella y mis hermanos .

Gerardo Eduver Cascante Garcia

Mi mamita es una mujer valiente, llena de amor y de Dios gracias por todo lo que me has dado 🥰❤️

Karen Lépez Salazar

Madre. En mi mente se dibuja el recuerdo, de tu cuidado y protección en medio de cada evento de mi vida, así ahora que no estás siento en Asemina, el calor de tu pecho como refugio en momentos de alegría y desesperanza. Siempre estarán conmigo!

Walía Baltodano Fernández

Feliz día a la mejor mamá del mundo, mi mamá !!!!

Milagro Brenes Granados

Mis padres han sido mi pilar en todos los aspectos de mi vida. Recuerdo muchos paseos de niña con ellos a la playa. Siempre íbamos al puerto en vacaciones a comer vigorón y churchill. Adoro su compañía.

Andrea Rivera Araya

En este mes celebro con mucha gratitud y regocijo no solo el día de la madre, sino el cumpleaños 99 de ese tronco de mujer que me dio la vida. Los principios y valores que me inculcó, me han guiado en mi labor de madre y abuela. Gracias infinitas a Dios por la vida que le ha permitido a mi reina hermosa y por darme el honor de seguir su legado. Más que feliz y agradecida

🥰🥰🥰🥰❤️

Maria Cecilia Jiménez Rodríguez

Mami papi son los más maravillosos papitos que Dios me ha dado le pido a Dios que nunca me falten gracias por estar conmigo en los momentos más difíciles de mi vida y por su buen consejo.

Sinthia María Cedeño Mora

Muy bonitos recuerdos fueron grandes Padres.

Orlando Bonilla Gutierrez

Hace 30 años ser madre adolescente era todo un tabú y cosa de chicas "malas" o "descarriadas" se del profundo dolor que mi padre y mi madre pudieron sentir al saber que su hija de 15 años estaba embarazada. Nunca lo han comentado pero entiendo que tuvieron que lidiar con comentarios , murmuraciones, el rechazo de familiares, vecinos, amigos, discusiones entre ellos. Lo que les agradezco a ambos es que siempre creyeron en mí su amor fue incondicional y nunca me dieron la espalda me apoyaron para que continuara mis estudios secundarios y universitarios me gradué como maestra de educación preescolar. Fuí la primer docente de educación preescolar que el INA contrato tengo 11 años de trabajar en esta Institución . Gracias papi y mami te amamos Gaby y Erick (el nieto mayor de 30 años).

Gabiela Garita Zuñiga

Mi madre no está en este mundo, pero siempre está con migo, a Dios gracias le doy por haberme dado esa mujer como madre, mi padre tiene 9 meses de haber partido pero Dios me dio la oportunidad de tenerlo 60 años y nos permitió tenerlo con vida 100 años, agradecido profundamente con la vida llevar un gran legado.

Eduardo Solano Mora

Recordar es vivir, yo quiero ir al concierto con mi mamá, ella colocaba a todo volumen la radio, bailabamos y cantábamos, yo con la escoba, simulando el 🍷, inclusive llegué hacer la famosa pava de Alf, con la canción de "Vete con ella".

Las canciones de Mijares, privilegio de amar, todas sus canciones bellísimas. Gracias por la oportunidad de participar, yo quiero ir al concierto

Yorleni Peraza Chavarria

Mi madre una mujer luchadora, un ejemplo a seguir por su empeño y dedicación al hogar. 🥰

Lorena Montero Quiros

Mi abuelita fue una madre , la mejor de todas y hacía unas tortillas deliciosas que están grabadas en mi mente por siempre.

Sandra Pérez Brenes

Le agradezco a mi madre desde que me llevó en su vientre, cada sacrificio que hizo por amor al cuidarme, criarme y enseñarme el verdadero valor de los momentos. Ahora agradezco cada minuto que puedo pasar con ella y sabe que la amo muchísimo.

Shirlene Castro Sánchez

Madre solo UNA, la vida entera se la debo. Mi confidente. Mi soporte. La amo

Lilliana Hurtado Matarrita

Mami y Papi, desde el día en que nací, ustedes han estado ahí para mí en cada paso del camino, han sido mis guías, mis consejeros y sobre todo mis padres espirituales, las lecciones que me han enseñado, tanto con palabras como con sus acciones, me han dado las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos de la vida con valentía y determinación.

Los amo con todo mi corazón y trato de inculcar en mis hijos todo lo lindo y bueno que aprendí de ustedes. 🥰

Carlos Esquivel Mora

Mi madre es mi mayor ejemplo, es mi columna y lo más bello que Dios me ha regalado, pido a Dios por su vida y que me permita estar a mi lado por muchos años, te amo mucho Alcirita!!

Randall Vargas Barquero

Mi mamá ha sido un ejemplo a seguir, estoy profundamente agradecida con Dios por la gran bendición de ser su hija y todas las enseñanzas que a lo largo de mi vida me ha dado y ese amor incondicional que sólo una madre puede dar.

Gracias a mami soy la gran mujer que hoy soy.

Andrea Salazar Jiménez

Hace 25 años papi no está y hace 7 mami me da la oportunidad de cuidarla como lo hago con mis hijas. Ha sido un camino de aprendizaje, donde le puedo recordar a ella todos los días lo que ella misma me enseñó.

Sugey Campos Salazar

De mi madre puedo contar tantas cosas pero voy a contar una que me pasó hace 3 años soy sobreviviente de covid y estuve internada a punto de morir no puedo más que agradecer el cuido que dio mi madre cuando salí del hospital no podía caminar salí en silla de ruedas luego tuve que recibir terapia para volver a caminar y ella siempre estuvo pendiente y cuidándome a pesar de ser una adulta mayor en ese tiempo de 82 años por lo tanto yo viviré eternamente agradecida porque fue la que me cuidó me ayudó y estuvo conmigo en los peores momentos de mi vida ella tiene un corazón enorme y no solo a mí me ayuda ayuda a toda la familia es de esas mujeres que dan todo de ella sin esperar nada a cambio por eso se dice que madre solo hay una y las que la tenemos con vida debemos siempre darle gracias a Dios de tener ese ser tan mágico y especial en nuestra vida para mí ella fue la luz al final del camino, para nadie es un secreto que el Covid cobró muchas vidas y yo en este hospital vi morir mucha gente por eso siempre también le agradezco a dios la oportunidad de seguir viviendo y la oportunidad de tener a mi madre todavía conmigo. Una madre no se reemplaza con nada en este mundo porque ella es la única que siempre a pesar de cualquier cosa está la par de uno por eso amo y bendigo a mi madre todos los días de mi vida.

Ingrid Villalobos Hurtado